
 オンライン事務担当者会議を開催しました。 

 12月 14日に会長、専門委員、推進研究委員の合同会議を開催しましが、その

際に出席できなかった人や各市町子連の事務担当者等を対象に再度同じ内容で

の説明を行いました。ただし、年末で忙しいので、80分のものを 30分に圧縮し

ました。 

 推進研究会のメンバーで初めてホストを務めた時はドキドキでしたが、少し

慣れてきました。来年度の事務担当者会議はオンラインで開催したいと考えて

います。 

 コロナの時に比べればオンライン会議は減りましたが、移動時間や経費を節

約できるのは魅力的です。有効に活用したいものです。 

 全子連の皆様、ありがとうございます。 

 


